

Nota de prensa

9 de febrero de 2026

Declaración de Christine Lagarde, presidenta del Banco Central Europeo

Respeto profundamente la decisión personal de François Villeroy de Galhau de renunciar a su cargo de gobernador de la Banque de France tras 11 años de servicio leal y entregado, en aras del bien común tanto de Francia como de Europa.

El Consejo de Gobierno se ha beneficiado enormemente del realismo y de las firmes convicciones y visión europeas que siempre aporta a nuestras deliberaciones. Sus cordiales contribuciones —de índole muy diversa, con espíritu de equipo, un gran sentido del humor y siempre bien articuladas— han enriquecido mucho nuestros debates.

Con este mismo espíritu asume ahora la Presidencia de la Fondation des Apprentis d'Auteuil, donde pondrá su talento al servicio de los jóvenes y las familias vulnerables a través de programas educativos, sociales y de formación profesional.

François siempre será un amigo del BCE y le deseo todo lo mejor en esta nueva e importante misión.

Banco Central Europeo

Dirección General de Comunicación

Sonnemannstrasse 20, 60314 Frankfurt am Main, Alemania

Tel.: +49 69 1344 7455, correo electrónico: media@ecb.europa.eu, sitio web: www.ecb.europa.eu

Se permite su reproducción, siempre que se cite la fuente.
Traducción al español: Banco de España.